

En Holguín Festival del Audiovisual Por Primera Vez



Foto: Radio Habana Cuba

La Habana, 21 feb (RHC) Con la participación de realizadores, productores y críticos de cine de todo el país, comienza hoy en Holguín el Festival Nacional del Audiovisual Por Primera Vez, que se extenderá hasta el próximo 24 de febrero.

Dedicado esta vez a la filmografía en el país, el evento contará como invitados especiales al director Jorge Luis Sánchez y a la actriz Mirtha Ibarra, y tendrá por sedes al cine Martí, el Ateneo Cinematográfico, el Café Tres Lucías y el Rincón de Romerías.

La reinauguración de la sala principal del cine Martí, tras muchos años inhabilitada, formará parte de las actividades del Festival, así como talleres, conversatorios, descargas de trova y presentaciones de las obras en competencia.

Los 23 audiovisuales en concurso, de autores de las provincias de La Habana, Mayabeque, Guantánamo, Camagüey, Santiago de Cuba y Holguín, serán evaluadas por un jurado encabezado por Lázaro Alderete Terry, presidente de la Federación Nacional de Cine Clubes de Cuba, en integrado

además por la realizadora Alejandra Rodríguez Segura y el profesor y crítico cinematográfico José Rojas Vez, para premiar las categorías de ficción y documental.

Así mismo serán laureados también los proyectos en la modalidad de pitch (defensa breve de boceto ante posibles productores) y los resultados se darán a conocer en la gala de clausura de la presente edición que tendrá lugar el sábado 24 de febrero frente al cine Martí de esta ciudad.

El evento, fundado en el año 2000, es auspiciado por el Centro Provincial del Cine, la Dirección General de Cultura, y las filiales de la Asociación Hermanos Saíz y la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, y tiene como objetivo impulsar y apoyar la creación audiovisual de los jóvenes realizadores. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/347798-en-holguin-festival-del-audiovisual-por-primera-vez>



Radio Habana Cuba